



Givaudan verkauft Aktien aus Rückkaufprogramm

Genf, Schweiz, 7. Dezember 2006 - Gemäss der Veröffentlichung vom 27. April 2006 über die Verlängerung des Aktienrückkaufprogramms von Givaudan bis zum 31. Mai 2007, meldet Givaudan den Verkauf von 133'800 Aktien, welche zuvor im Rahmen des dritten Aktienrückkaufprogramms gekauft worden waren. Der Erlös aus diesem Verkauf beträgt schätzungsweise CHF 144 Millionen und wird für die Finanzierung der Acquisition von Quest verwendet.

Weitere Auskünfte erteilt:

Peter Wullschleger, Givaudan Investor & Media Relations
5, chemin de la Parfumerie, CH-1214 Vernier
T +41 22 780 90 93, F +41 22 780 90 90
E-mail: peter_b.wullschleger@givaudan.com